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令和２年度第２回千葉市青少年センター運営審議会議事録 

 

１ 日  時 

  令和３年３月１０日（水） １３：３０～１４：２０ 

 

２ 場  所 

  千葉市南部青少年センター ２階 講習室 

 

３ 出席者 

 （委  員） 

  黒川会長、迎副会長、池田委員、西田委員、田上委員、山口委員、立石委員、 

渡邊委員、遠藤委員 

（事務局） 

  土肥生涯学習振興課課長補佐兼所長、井谷主催事業主任指導員、小滝主査、 

川崎主任技師 

 

４ 議  題 

（１）会長及び副会長の選任について 

（２）令和３年度運営方針及び重点目標について 

（３）令和３年度事業計画（案）について 

（４）令和２年度ゆめチャレンジについて（報告） 

（５）その他 

 

５ 議事の概要 

（１）会長及び副会長の選任について 

   会長に黒川委員、副会長に迎委員が選任された。 

（２）令和３年度運営方針及び重点目標について 

  運営方針及び重点目標について説明し、承認された。 

（３）令和３年度事業計画（案）について 

主催事業の実施内容等について説明し、承認された。 

（４）令和２年度ゆめチャレンジについて（報告） 

  主催事業の実施状況、市 HPでの動画配信について報告した。 

（５）その他 

議事録の確定方法について確認した。 
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６ 会議経過 

（１）会長及び副会長の選任について 

令和元年１２月１日付け委員の改選に伴う会長及び副会長の選任を行った結果、 

会長に黒川委員、副会長に迎委員が選任された。 

 

（２）令和３年度運営方針及び重点目標について 

井谷主催事業主任指導員より、資料１～３ページ、施設の特徴、令和３年度施設 

運営方針、施設運営の重点目標について説明した。 

 

（黒川会長） 

ありがとうございました。運営方針３点、そして来年度の重点目標４点について 

ご説明いただきました。ご意見ご質問がおありの方は、挙手していただければと思 

いますが、いかがでしょうか。 

 

（黒川会長） 

運営方針は例年どおり、この３点になりますでしょうか。 

 

（井谷主催事業主任指導員） 

   そうですね、柱としては変わっておりません。 

 

（黒川会長） 

来年度は、コロナの状況もありますけれども和室での茶道を考えているとのこと 

で、来年度の重点目標にコロナ対策も加味されているかと思います。 

 

（黒川会長） 

それでは、令和３年度運営方針及び重点目標について、承認される方は挙手を 

お願いできればと思います。 

 

【全員一致で承認された。】 

 

（３）令和３年度事業計画（案）について 

井谷主催事業主任指導員より、資料４～５ページ、令和３年度事業計画について 

説明した。 

川崎主任技師より、資料６ページ、センター維持管理予定について説明した。 

 

（黒川会長） 
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ありがとうございました。ただいま事務局からご説明いただきました令和３年度 

事業計画案について、ご意見ご質問おありの方は挙手いただければと思います。 

 

（遠藤委員） 

令和３年度の事業計画に向けてということではないですが、学習支援講座の 

ひとつのアイデアというか、今後検討してみたらいいと思うのが、プログラミング 

です。 

プログラミング教育が、これから推進されていく中で、子どもたちも GIGAスク 

ール構想でタブレットを持つようになりますし、学校でプログラミングに興味をも 

った子供たちが、結構出てくる可能性もありますので、論理的な思考力を育ててい 

くのに有効ではないかなと思います。 

それから、高校生にわりと得意な生徒がいます。そうすると、小学生と一緒に高 

校生が教えながら一緒に楽しむという企画もできるかもしれないので、今後の検討 

として、ひとつ考えてみてはいかがでしょうか。 

 

（黒川会長） 

   遠藤委員ありがとうございます。今後のご検討についていかがでしょうか。 

 

（井谷主催事業主任指導員） 

場面設定を考えた場合、高校生、高校教員に協力していただいてとなると、 

千葉工業（高校）とかになってきますかね。 

 

（遠藤委員） 

たとえば本校の生徒でいうと、理数科があります。理数科の生徒は本当に得意で、 

教員はついていけないほどです。 

 

（井谷主催事業主任指導員） 

参考に考えてみたいと思います。 

 

  （黒川会長） 

   遠藤委員、貴重なご意見ありがとうございました。 

 

（黒川会長） 

それでは、ご説明いただきました令和３年度事業計画案について、ご承認いた 

だける方は挙手をお願いいたします。 
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【全員一致で承認された。】 

 

（４）令和２年度ゆめチャレンジについて（報告） 

井谷主催事業主任指導員より、資料７～１１ページ、令和２年度事業について 

報告を行い、ゆめチャレンジの動画を上映した。 

 

（黒川会長）  

委員の皆さんもお時間があれば、４団体、全１時間程度とのことですので、ご覧 

いただければと思います。事務局ありがとうございました。 

 

（５）その他について 

議事録の確定について、会長に承認してもらうことを確認した。 

 

（事務局） 

 来年度第 1回の運営審議会は、６月下旬か７月上旬頃に開催予定であることを各委員 

へお知らせした。 


